Besprechung der Bezirksleitung (West)

inkl. Beauftragte und Spielleiter

Datum: 15.06.2022 (Beginn: 19:30 Uhr / Ende: 21:15 Uhr)

Ort: Videokonferenz über 3CX Web Meeting

Teilnehmer:

Hans-Jürgen Arnold (BSpW), Ulrich Hadaschick (BPW), Tobias Stern (BA Turniere Nachwuchs), Andreas Hansetz (BA Sport Nachwuchs, zeitweise), Thomas Neblung (BA Organisation), Armin Wolf (KW RTK), Thorsten Neul (KW LDK), Stefan Diehl (KW WI), Detlev La Roche (KW MTK), Thomas Meilinger (KW LW), Rolf Schäfer, Albrecht Meyer, Bernd Frank (alle SL)

fehlend: Nils Wentzell (BJW), Philipp Katlun (BSW), Axel Michel (BA Seniorensport), Manfred Minnert (KW HTK), Peter Solz, Andreas Seif, Heinz Trost, Florian Dorn, Paul-Herrmann Göbel, Tilo Knauf (alle SL)

Tagesordnung:

- 1. Feststellung Stimmrecht
- 2. Einteilung Spielklassen
- 3. Auf- und Abstiegsregelung
- 4. Pokalrunde
- 5. Seniorenspielrunde
- 6. Rahmenterminplan
- 7. Veranstaltungsplan
- 8. Ausnahmegenehmigung
- 9. Anträge
- 10. Umstellung 6er- auf 4er-Mannschaften
- 11. Umstellung auf 10er-Spielklassenstärke
- 12. Sonstiges

Protokoll:

BSpW Hans-Jürgen Arnold eröffnet pünktlich um 19:30 Uhr die Sitzung und begrüßt alle Teilnehmer, insbesondere Stefan Diehl, den neu gewählten Kreiswart in Wiesbaden.

1) Feststellung des Stimmrechts

Anzahl insgesamt eingeladener Personen = 23; Anzahl teilnehmender Personen = 13 7 von 10 Mitgliedern der Bezirksleitung gem. Satzung (BSpW, BJW, BSW, BPW, Kreiswarte) nehmen teil.

2) Einteilung der Spielklassen

3) Auf- und Abstiegsregelung

An der von Hans-Jürgen Arnold präsentierten Zusammenstellung der neuen Spielgruppen auf Bezirksebene sowie der Auf- und Abstiegsregelung für die Saison 2022/23 werden noch kleinere Anpassungen vorgenommen. (Die finale Version wurde tags darauf per Mail versandt.)

4) Pokalrunde

Wie im Vorjahr wird Detlev LaRoche die Funktion des Pokalspielleiters auf Bezirksebene wahrnehmen. Zu klären ist noch, ob der Auftrag auch auf den Nachwuchsbereich ausgeweitet wird. Künftig sollen wieder alle Kreispokalsieger zur Endrunde eingeladen werden. (In der zurückliegenden Saison gab es Corona-bedingte Vorspiele; die Endrunde wurde im "Final Four"-Format ausgetragen.)

5) Seniorenspielrunde

Die Anzahl der gemeldeten Mannschaften ist überschaubar. Die Abwicklung soll wie im Vorjahr in Rundenform erfolgen.

6) Rahmenterminplan

Hans-Jürgen Arnold weist auf den vom HTTV veröffentlichten Rahmenterminplan hin. Auf die Inhalte wird nicht explizit eingegangen.

7) Veranstaltungsplan

Die Bezirkseinzelmeisterschaften werden in Selters (Damen/Herren), Wallau (Nachwuchs) und Elz (Senioren) ausgetragen. Die Bezirkspokalendrunde findet in Niedernhausen (Erwachsene) bzw. im Lahn-Dill-Kreis (Nachwuchs) statt. Die Bezirksvor- und -endranglistenspiele (Nachwuchs) werden in Oberbrechen durchgeführt. Für die Bezirksjahrgangsmeisterschaften und den Bezirksentscheid der mini-Meisterschaften hat der Hochtaunuskreis den Zuschlag. Hans-Jürgen Arnold kündigt an, den Veranstaltungsplan im Nachgang per Mail zu versenden.

8) Ausnahmegenehmigung

Es besteht Einvernehmen, die Anträge vom SV Walsdorf, TTC Oberbrechen und TTV Eschborn-Niederhöchstadt auf Ausnahmegenehmigung wegen Nichteinhaltung der Bedingungen für Austragungsstätten zu befürworten.

9) Anträge

Fehlanzeige

10) Umstellung 6er- auf 4er-Mannschaften

Die Entscheidung über den Zeitpunkt der Umstellung von 6er- auf 4er-Mannschaften auf Bezirksebene hat der Bezirksrat, der erst 2024 tagt, zu treffen. Frühestmöglicher Umstellungstermin wäre demnach die Saison 2025/26. Im Rahmen der Sitzung der Bezirksleitung im Dezember 2022 soll darüber beraten werden, ob ggf. ein außerordentlicher Bezirksrat einberufen wird, um die Umstellung schon zu einem früheren Zeitpunkt zu ermöglichen.

11) Umstellung auf 10er-Spielklassenstärke

Es bietet sich an, der beschlossenen Umstellung auf 10er-Gruppen bei Umstellung auf 4er-Mannschaften insofern vorzugreifen, dass mit der sukzessiven Reduzierung der Spielgruppen bereits frühzeitig begonnen wird. Einen entsprechenden Umsetzungsplan soll eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Detlev LaRoche, Thorsten Neul, Stefan Diehl und Thomas Neblung, entwerfen und in der Dezember-Sitzung der Bezirksleitung vorstellen.

12) Sonstiges

- Offene Fragen und Probleme im Zusammenhang mit der Einführung der Damen-Bezirksklasse ab 2023/24 (unterste Klasse = Meldeklasse?), der Zusammenlegung der Damen-Bezirksoberligen Nord und Süd (16 Mannschaften?) und der inzwischen sowohl im Süd-, als auch im Nordbereich fehlenden Damen-Bezirksliga sollen ebenfalls von der o. a. Arbeitsgruppe erörtert werden.
- Aufgrund der befürchteten Probleme mit Einführung des neuen Terminmeldemoduls
 (Stichworte: geteilte Spielwochen, Mindestanzahl der pro Monat auszutragenden Spiele,
 Saisonbeginn Nachwuchs) wird vereinbart, mit der Veröffentlichung der Spielpläne zu warten,
 bis in sämtlichen Kreisen alle Spielplanentwürfe der einzelnen Spielgruppen fertiggestellt sind.
 Ziel ist es, alle erkannten Fehler zu sammeln.
- Hans-Jürgen Arnold bittet darum, einen stellvertretenden Bezirkssportwart zu vorzuschlagen bzw. zu benennen. Grund ist seine neue Funktion als Ressortleiter Seniorensport (in Nachfolge des kürzlich verstorbenen Raimund Lenges), die es ihm voraussichtlich nicht immer ermöglicht, alle anstehenden Termine des Bezirkssportwartes wahrzunehmen. (Die Kreiswarte haben sich im Anschluss der Sitzung darüber beraten.)

Hans-Jürgen Arnold bedankt sich für die Teilnahme und beendet die Sitzung um 21:15 Uhr.

Versammlungsleitung Hans-Jürgen Arnold Bezirkssportwart Protokollführung Thomas Neblung BA Organisation